

estrella. Y lo que ocurrió es que ninguna de sus flechas logró ese objetivo. Pero lo que sí fue cierto es que nunca nadie, como Ilhuicamina, logró hacer llegar sus flechas tan lejos como él”.

Por eso instó a la juventud a tener objetivos, propósitos, an-

helos y a “retar los estatus”.

Pená Nieto habló de los diferentes programas, reformas y políticas públicas para apoyar a la población de menor edad. Destacó la reforma educativa. “Podrá haber resistencias, pero ésta va”, insistió, porque además

de ser mandato constitucional es una aspiración de los padres de familia para asegurar a sus hijos no un “futuro de frustración y de limitaciones, sino de realización plena”.



En la entrega del Premio Nacional de la Juventud 2015, el presidente Enrique Peña Nieto afirmó que la actitud “revolucionaria, contestataria y desafiante” de ese sector de la población ha permitido a las sociedades cambiar y evolucionar. En la imagen, con Luis Raúl González Pérez, titular de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, y Abner Jairo Ortiz, uno de los 16 galardonados ■ Foto José Antonio López